

BAB V

SIMPULAN DAN IMPLIKASI

A. Simpulan

Berdasarkan analisis data dan penelitian yang telah dilakukan, hasil penelitian dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat perbedaan pendapatan yang signifikan antara sebelum jalan terhubung dan setelah jalan terhubung di Kecamatan Sukahening Kabupaten Tasikmalaya Provinsi Jawa Barat. Berdasarkan analisis data yang telah dilakukan, rata-rata pendapatan per bulan responden penelitian sebelum jalan terhubung yaitu sebesar Rp 1.976.125,00 dan rata-rata pendapatan per bulan reresponden penelitian setelah jalan terhubung yaitu sebesar Rp 2.554.344,00. Oleh karena itu, dapat disimpulkan bahwa pendapatan pedagang di sekitar jalan tersebut mengalami peningkatan sebesar Rp 578.218,75 per bulan.
2. Saat sebelum jalan terhubung, variabel aksesibilitas memiliki dampak negatif terhadap pendapatan responden penelitian. Sedangkan saat setelah jalan terhubung, variabel aksesibilitas berdampak positif dan signifikan terhadap pendapatan responden penelitian. Karena dengan terbukanya aksesibilitas, mobilitas orang yang melewati jalan tersebut semakin banyak sehingga lokasi

usaha responden semakin mudah dijangkau dan berdampak terhadap pendapatan yang diterima.

3. Variabel lokasi usaha pada saat sebelum jalan terhubung, tidak memiliki dampak yang signifikan terhadap pendapatan responden penelitian. Sedangkan saat setelah jalan terhubung, variabel lokasi usaha memiliki dampak yang positif dan signifikan terhadap pendapatan responden karena kondisi jalan sudah baik dan mudah dilalui dan tersedianya tempat parkir yang nyaman di sekitar lokasi usaha yang mempengaruhi lokasi tersebut menjadi tempat yang strategis sehingga berdampak terhadap pendapatan.

B. Implikasi

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, implikasi dari penelitian ini adalah adanya pembangunan jalan di Kecamatan Sukahening yang terhubung ke wilayah lain berdampak positif terhadap peningkatan pendapatan responden yang memiliki tempat usaha di sekitar jalan. Variabel aksesibilitas dan variabel lokasi usaha berdampak positif dan signifikan terhadap pendapatan responden setelah pembangunan jalan tersebut terhubung ke wilayah lain dimana pada saat jalan belum terhubung, variabel aksesibilitas dan lokasi usaha tidak memiliki dampak yang signifikan terhadap pendapatan. Sehingga dapat dijadikan pertimbangan bagi pemerintah untuk melakukan pemerataan pembangunan khususnya di bidang infrastruktur jalan karena memberikan dampak positif terhadap masyarakat.

Selain itu, karena pembangunan tersebut memberikan dampak positif terhadap masyarakat sekitar dan dapat meningkatkan perekonomian masyarakat khususnya pedagang yang berjualan di sekitar jalan, maka kepada pengelola atau karang taruna setempat dapat melakukan perencanaan yang lebih baik lagi untuk kedepannya khususnya mengenai kegiatan pasar mingguan yang terjadi setiap hari Minggu di jalan tersebut baik dari segi keamanan, kenyamanan, ketertiban, dan kebersihannya dapat dipersiapkan dengan baik agar meminimalisir dampak negatif yang sewaktu-waktu dapat terjadi terhadap lingkungan setempat.

C. Keterbatasan Penelitian

Pada saat proses penelitian atau pengambilan data, terdapat keterbatasan jawaban dari responden mengenai pendapatan sebelum jalan terhubung karena responden tidak ada yang memiliki catatan keuangan sehingga responden hanya mengandalkan daya ingatnya dan terkadang responden tidak menunjukkan pendapat yang sebenarnya karena dipengaruhi oleh berbagai faktor seperti perbedaan pemahaman pada tiap responden serta faktor kejujuran dari responden.